

207304

24 Horas, Valdivia,

Martes 4 de septiembre de 1984

b.15.

24 Pu

“Entre gallos y medianoche” reaparece grupo José Vilar

- El destacado elenco aficionado portovarino, una vez más promete mostrar calidad y buen teatro a los amantes de las tablas.

Con expectación es esperado por la ciudadanía portovarina, el estreno de mañana a las 20,30 horas, en el Club Alemán de la ciudad lacustre, que hará el Grupo de Teatro Aficionado José Vilar de la obra teatral “Entre Gallos y Medianoche”, del recordado autor nacional Carlos Canola.



Raúl Osorio, destacado profesor, director y actor teatral de la UC, quien estará presente en el estreno de “Entre gallos y medianoche”, del GT de Puerto Varas.

Poco más de dos meses han durado los ensayos de esta pieza teatral, después del gran logro alcanzado por GTA en abril, durante la Semana Santa, con la proyección de un programa de Televisión Nacional a todo el país denominado “La decisión de Cristo de Puerto Varas”.

Este grupo teatral, en un año de actividades ha dado bastante qué hablar, ya que sus éxitos han alcanzado renombre a nivel regional y nacional, recibiendo elogiosas críticas de periodistas especializados en arte, quienes han destacado que son muy poco los grupos teatrales aficionados chilenos que han logrado un grado de perfeccionamiento como el conseguido por los portovarinos, superando con su entrega y dedicación muchas veces a los profesionales.

INVITADOS ESPECIALES

El diario “24 HORAS” conversó con el relacionador público del grupo, Huberto Lútecke, quien contó que se han cursado invitaciones al intendente regional, gobernador provincial, Seremi de Educación, alcalde

de Puerto Varas y otras autoridades.

Asimismo, informó que estará presente en forma especial en este estreno, el destacado director, profesor y actor de teatro de la Universidad Católica de Chile, Raúl Osorio, quien en forma generosa aceptó la invitación.

Osorio llegará a Puerto Varas, vía Varandón, con gran sacrificio, ya que inmediatamente después deberá viajar a Maracaibo, Venezuela, donde participará en el Festival de Teatro Latinoamericano, con la obra “El Loco y la Pobre”, de Juan Radigán. Esta será la única obra chilena que estará en el evento y fue exigida entre todas las que se están entrenando actualmente en Santiago.

Nuestro diario ha seguido desde sus comienzos al GTA portovarino y aprovechamos esta oportunidad para invitar al público amante de los buenos espectáculos, para que asistan a este gran estreno y con su presencia apoye a este grupo de gente, que con sacrificio y constancia están aportando a la cultura de nuestra provincia y nuestra región.

Entre gallos y medianoche, reaparece grupo José Vilar [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entre gallos y medianoche, reaparece grupo José Vilar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)